



En encuentro organizado por la Universidad San Sebastián

# Cartas a gobernador regional entregan propuestas sobre seguridad

Los candidatos entregaron sus visiones que incluye desde coordinaciones con otras entidades públicas, generar mayor inversión y potenciar la infraestructura.

En la Universidad San Sebastián se dieron cita cinco de los siete aspirantes al cargo de gobernador regional para participar de una instancia donde se conversaron propuestas sobre seguridad. El encuentro estuvo moderado por el exsenador y exsubsecretario del Interior, Felipe Harboe.

En la actividad estuvieron presente Sergio Giacaman (Chile Vamos), Mirtha Encina (PDG), Fernando Peña (Republicanos), Ana Araneda (Demócratas) y Javier Sandoval (Igualdad). Se excusaron de asistir Alejandro Navarro (Chile Contigo Mejor) y Luciano Silva (PSC).  
Sobre sus propuestas, Mirtha

Encina señaló que "nuestro foco está en reunirse con las municipalidades, hacer mesas de seguridad y crear un observatorio de seguridad en la región. Así podemos generar proyectos en base a las verdaderas necesidades de las comunas. Además, queremos generar un centro de denuncias de incivildades y un centro de apoyo a las víctimas de delitos".

Por su parte Fernando Peña, expuso que buscará "recuperar la autoridad ese el corazón de mi proyecto para ser gobernador regional, no hay nada más urgente. Los recursos hay que buscarlos y hay que ser inteligentes en cómo apoyar a las



Participaron cinco de los siete aspirantes al Gobierno Regional.

policías y buscar nuevas técnicas para abordar la irrupción, particularmente, del crimen organizado".

En tanto Ana Araneda dijo que este tema "es una urgencia. Hoy no hay persona que no se sienta insegura cuando oscurece. Tenemos que fortalecer el traspaso de competencias que el gobierno regional no tiene, fortalecer a las policías, infraestructura y municipios. Si es necesario poner la mitad del presupuesto anual en seguridad, lo vamos a hacer".

Mientras que Javier Sandoval aseveró que "podemos articular y generar mejores condiciones para el uso adecuado de los fondos y abordar otras áreas que tienen que ver con las condiciones en las que

se desenvuelve el delito. Apuntamos a la integración social, que requiere una inversión pública que el Gore puede equilibrar. Porque hoy no está poniendo la misma cantidad de recursos en educación, en integración de barrios, abordar los sitios eriazos, como si lo hace con el deporte o en convenios y proyectos que se han financiado a destajo, despilfarrando recursos".

Finalmente Sergio Giacaman se focalizó en infraestructura y equipamiento. "También tiene que ver con un componente social, y ahí hay una serie de iniciativas que queremos levantar, asociadas a plazas de bolsillo, mejorar la iluminación en las poblaciones, por ejemplo".